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Les parents délégués, avec la collaboration des enseignantes, ont modifiés le 

questionnaire à destination des parents. Il a été adapté selon la période de l’année et 

les nouveautés mises en place. 

Nous les remercions pour leur investissement. 

1. Périscolaire 

 

a) Cantine : 

 Depuis l’année scolaire 2023-2024, un temps d’activités, de jeux (libres ou 

encadrés) est mis en place après la classe – ce qui décale le repas aux alentours de 

12h30. Audrey avait pu observer une nette amélioration sur le comportement des enfants 

lors des repas. 

 

Retour des questionnaires (22 retours au total)  

- 14 sont satisfaits de l’heure 

- 5 jugent cela trop tard 

 

 La Mairie nous informe que la commune continue son contrat avec Plein Sud 

Restauration. 

 

b) Garderie matin et soir 

  

 Des activités sont menées entre les services périscolaires de Ste Eulalie et St 

Laurent : échanges de créations, de mots, … 

 

Retour des questionnaires (22 retours au total)  

- 1 parent estime que la sortie à 18h est contraignante : il souhaiterait que la sortie 

soit plus tard ? 

- 1 parent souhaiterait la garderie du matin à partir de 7h et non 7h30 

 

Présents : Enseignantes Mme MORELL, Mme NAVARRO 

 Municipalité Mme CHABAL, Mme ROMEY 

 Parents Mme BARD, Mme BOURRON, Mme DIDILLON 

Excusés : Municipalité Mr TESTOUD 

 Périscolaire Mme CULIE 

 Parents Mme MANDIER 
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2. Situation de l’école 

a) Les classes 

Mme Navarro : 

 Bonne classe dans l’ensemble. Scolairement, les CP avancent bien – ils sont tous lecteurs. 

 Grande hétérogénéité concernant les CE1 – mais ils ont développé des belles compétences humaines. Ils 

sont bienveillants entre eux, se félicitent et s’encouragent. 

 Les membres du RASED ont été sollicités cette année. Claudine Bureau, maitre E, intervient pour un élève. 

 

Mme Morell : 

 Dans l’ensemble, classe très agréable, élèves au travail et moteurs dans leurs apprentissages. Les quelques 

remplaçants passés cette année nous font remonter une grande autonomie des élèves. 

 Il y a quelques soucis de comportement qui vont et qui viennent. 

 Il y a un changement de comportement de la part des élèves le lundi, quand Mme Raillon a la classe. C’est 

un classique : les élèves se permettent de tester de nouveau les limites. 

 ------------- 

Gouter du matin : nouveau dispositif depuis la rentrée de la Toussaint 

Nous avons observé que cela avait été mis en place particulièrement dans la classe des grands. 

 

 Retour des questionnaires (22 retours au total)  

o 2 ont instauré ce rituel 

o 6 ne l’ont pas instauré 

o 14 parfois 

 2 parents trouvent dommage que leur enfant réclame quelque chose qu’il ne réclamait pas avant. 

 

 Pour rappel, ce n’est pas obligatoire – mais les enfants ne pouvaient pas réclamer quelque chose qui leur 

était interdit. Ce nouveau dispositif permet d’ouvrir la conversation avec eux : Pourquoi cette réclamation ? Est-ce 

qu’ils ressentent de la faim ? C’est aux parents de voir comment instaurer ce rituel s’ils sont d’accord.Certains élèves 

ne parviennent plus à se concentrer en fin de matinée car ils ont faim alors que d’autres tiennent très bien jusqu’à 

midi. 

 

Projets-devoirs (CP-CE1) ou Exposé de lecture (CE2-CM) : 

 

 Projet-devoirs : les élèves choisissent parmi une liste assez conséquente, quelque chose à faire ou à 

présenter. L’idée étant de travailler l’oral, oser s’exprimer devant ses camarades.  

 Exposé de lecture : Un roulement de livre des bibliothèques de St Jean et St Laurent est proposé à la 

classe tous les mois. Les élèves ont un temps d’autonomie en classe pour le préparer. 

 

Retour des questionnaires (22 retours au total)  

o 17 retours positifs 

o 1 négatif car ne comprend pas les consignes 

 15 parents souhaiteraient un retour des professeurs pour savoir comment cela s’est passé. 

 

 On croit comprendre que beaucoup de parents s’investissent dans ces projets. Nous allons réfléchir à la 

manière de faire ce retour. 
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LSU (Livret Scolaire Unique) : Les parents ont reçu les LSU de leur enfant avant les vacances. Nous voulions 

savoir s’ils parvenaient à situer leur enfant dans les apprentissages. 

- Retour des questionnaires (22 retours au total)  

o 21 situent leur enfant 

o 1 ne le situe pas ou ne semble pas comprendre. 

 

b) Effectifs 

 Mme Navarro a pu échanger avec l’Inspecteur, qui ne semble pas inquiet par les effectifs si la construction 

du lotissement et les logements de la Maison Familiale se mettent en place. Par ailleurs, il semblerait qu’il y ait 

quelque chose à faire de l’ordre de l’administration afin de s’assurer que les élèves de St Laurent en Royans 

reviennent à l’école de Ste Eulalie en Royans après le cycle de maternelle, si les écoles de St Laurent fusionnent. 

 Contrairement à ce qui avait été dit en début d’année, les élèves peuvent rester dans leur école jusqu’à la 

fin du cycle de scolarité. Les élèves devront revenir à l’école de Ste Eulalie en Royans après la fin de la grande 

section. 

c) Service civique 

 Nous n’aurons pas eu la chance d’avoir un service civique. Nous avons reçu une candidature libre courant 

mars que nous avons dû refuser, n’ayant plus le droit d’en embaucher (trop tard). 

 Nous tenterons l’année prochaine, et transmettrons notre demande courant juin. 

3. Sécurité de l’école 

 

Nous avons fait un exercice PPMS « Attentat-Intrusion » jeudi dernier. 

Des difficultés pour fermer un volet de la classe de Mme Navarro (attente de 2 minutes). 

Exercice bien passé, plus stressant pour la classe des petits. Nous pensons nous regrouper dans la même 

salle de classe la prochaine fois. 

Serrure de la porte d’entrée, s’est bloquée récemment. 

4. Les projets 

 

a) Projets terminés 

 

- Téléthon : décembre 2024 – confection de sablés – 57,50 € récoltés 

 

- Natation : cycle de 11 séances en septembre-octobre 

8 élèves ont obtenu leur test « Savoir-nager » et 4 élèves, leur test « Aisance aquatique » 

Tous les CM2 partiront de l’école avec le « Savoir-Nager » 

 

 Retour des questionnaires (22 retours au total) – Rythme de 2 séances par semaine : 

o 14 retours sont positifs sur le rythme soutenu 

o 4 retours négatifs 

 

 Retour des questionnaires (22 retours au total) 

o 14 ont ressenti une progression 

o 3 n’ont pas ressenti de progression 

 

- Ski nordique – Herbouilly 

3 sorties consécutives sur la semaine, au total. 

Nous avons en tout 5 parents agréés, dont 3 parents qui ont passé l’agrément cette année (valable 5 

ans). 

Nous avons eu des séances de qualité, avec les 4 mêmes moniteurs à chaque fois. L’après-midi à 

l’école a été appréciée. 

➔ Projet financé par l’APE ! 
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Retour des questionnaires (22 retours au total)  

o 14 retours sont positifs sur le rythme soutenu 

o 4 retours négatifs 

Retour des questionnaires (22 retours au total)  

o 14 ont ressenti une progression 

o 3 n’ont pas ressenti de progression 

Remerciement aux enseignantes et aux parents pour ces sorties. La bataille de boules de neige a 

également été très appréciée ! 

 

- Don du sang : intervention de l’Amicale du Don du sang dans la classe des grands + participation à 

un concours national : réalisation d’une affiche sur le don du sang. 

 

b) Projets en cours 

 

- Bibliothèque : 3 sorties par an à la bibliothèque + Pascale bénévole qui recueille les envies des 

élèves et nous permet de changer ainsi les libres empruntés. 

 

- Rugby : début 10 mars jusqu’aux vacances de printemps 

Tournoi le 3 juin 

Séances de qualité, bel encadrement. Des changements par rapport à l’année dernière ont été mis en 

place. Un vrai co-enseignement ! 

 

- École et Cinéma : 2 séances sur 3 réalisées. 

Prochaine séance le 16 mai 

 

- Musique : projet sur les musiques du monde avec l’école de St Jean en Royans. Perrine, intervenante 

en musique, réfléchit à une rencontre pour réunir les deux écoles autour de ce projet. 

 

- ABC (Atlas de la Biodiversité Communale) – Thème : Haies et arbres remarquables 

La classe des grands a bénéficié d’une première intervention de qualité de Marine, dans laquelle ils ont fait 

la marche des temps profonds. Il y aura au total 5 interventions. 

 

- ATE (Aire Terrestre Éducative) : Les grands ont reçu l’équipe municipale suite à un courrier rédigée 

par la classe. Ils ont pu insister sur la communication avec Damien, pour s’assurer que l’aire ne soit 

pas tondue sans leur consentement. Plusieurs interventions sont prévues avec une autre animatrice. 

Comme prévu, nous allons intégrer la classe des petits à ce projet, selon les thèmes abordés. 

 

c) Projets à venir  

 

- 100ème jour d’école dans la classe des petits – C’est une journée spéciale où nous fêtons le 100ème 

jour d’école. Mme Navarro ne sait pas encore si elle va pouvoir inviter des parents cette année, comme 

l’année dernière. 

 

- Rallye Maths : Cela concerne les classes de CM et les classes de 6ème. La date n’est pas encore 

définie. 

 

- Spectacle « Tierra » proposée par la CCRV : mardi 15 avril 

C’est un spectacle sur le thème de la terre (matière). 

 

- Musique : projet par le biais de l’ACCR avec la compagnie « Cheval des 3 » 
Les élèves vont travailler des cuivres, dans le but de faire une parade le samedi 24 mai au Col de la 

Machine. 

C’est une date importante car c’est une journée où beaucoup d’écoles vont restituer différents projets 

sur le thème de l’émerveillement. 
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Nous allons avoir 3 interventions :  

o 5 mai 

o 15 mai 

o 22 mai (au Col de la Machine) 
Nous ferons un sondage sur Klassly pour s’assurer d’avoir un maximum d’élèves. 

 

- Musée de la Préhistoire : Nous n’avons rien acté pour le moment 

 

 

5. Dons à l’école 

 

a) L’association des anciens « Cascade Blanche » 

L’association des anciens a été dissoute. 

Joëlle, présidente, avec l’accord de tous les membres de l’association, a décidé de verser l’argent qui 

restait pour l’APE. Nous les remercions du fond du cœur !  

 

b) Intermarché 

Intermarché avait des invendus « scolaires » qui ne pouvaient plus être remis à la vente. Ils ont proposé 

aux petites écoles du Royans dans un premier temps, puis aux plus grandes de venir choisir des articles. 

Nous les remercions également pour leur geste. 

 

Fin de la séance à 19h40 

 

 


